



HSV Halten  
Postfach 247  
4566 Halten

Halten, 16. August 2020

## Ihre Anfrage zur Nutzung der Garderoben/Duschen in der MZA Halten

Liebe Mitglieder des HSV  
Lieber Fabian

Der Gemeinderat hat das Anliegen mit Mail vom 11. August 2020 an der Gemeinderatsitzung vom 12. August 2020 behandelt und ist zu folgendem Beschluss gelangt.

Der Gemeinderat erwartet vom HSV, dass das bestehende Schutzkonzept mit nachfolgend aufgeführten Punkten bis spätestens am 27. August der Verwaltung abgegeben wird. Es kann so an der kommenden Sitzung vom 2. September, je nach aktueller Situation, bewilligt werden. Dadurch könnte der HSV gleich nach dem 2. September 2020 die Garderoben und Duschen wieder nutzen, sofern sich die Situation nicht wesentlich verändert und der Gemeinderat den Rahmenbedingungen des Schutzkonzeptes vom HSV dann zustimmt.

Das bestehende Schutzkonzept muss zusätzlich ergänzt werden mit:

- Vorgehen und Massnahmen im Zusammenhang mit der Reinigung und Desinfektion nach jeder Nutzung d.h. Für die Reinigung muss eine Liste aufliegen auf der ersichtlich ist, wer und wann die Reinigung vorgenommen hat. Zudem ist eine Liste zu erstellen mit den Personen die sich in der Garderobe und Dusche gleichzeitig aufhalten. Die Liste muss Vorname, Name, Adresse, Telefonnummer, Mailadresse, Unterschrift, Datum und Zeit wahrheitsgetreu umfassen. Die Listen sind zwingend zu archivieren um bei Bedarf jederzeit dem Tracing Team des Kantons vorlegen zu können.
- Die maximale Anzahl Personen die die Garderoben und Duschen gleichzeitig nutzen dürfen ist dabei ebenfalls festzuhalten.

**Die Kosten für den Mehraufwand und die zusätzlichen Reinigungen müssen vom HSV vollständig selber organisiert und getragen werden.**

Der Verband Schweizerischer Einwohnergemeinden rät bei der heutigen Situation bei Öffnungen von Garderoben und Duschen mit Zurückhaltung vorzugehen. Die Gemeinde Halten ist als Eigentümerin der Liegenschaft verantwortlich für allfällige Vorfälle im Zusammenhang mit einer Coronainfektion. Wir bitten um Verständnis.

Freundliche Grüsse

EINWOHNERGEMEINDE HALTEN

Der Gemeindepräsident:

Beat Gattlen

Die Gemeindegeschreiberin:

Christine Niederberger